

Ich und mein Mann beantragen den Freybergweg in Untermenzing als „Radfahrerstrasse“ auszuweisen und für „Anlieger frei“ zu erklären.

### Unsere Begründung hierzu

Wir beide wohnen [REDACTED] in Untermenzing - [REDACTED]  
[REDACTED] Sie liegt parallel zur Manzostrasse und Allacher-Strasse. Es gibt am Ende der Strasse einen kleinen Durchlass zum Grünzug an der Hitlstrasse.

Sehr viele radfahrende Schüler benutzen morgends und nachmittags den Freybergweg als Schulweg. Ebenso fahren viele Radfahrer zu den U- und S-Bahnhöfen in Moosach und Untermenzing hier durch. Zu den naheliegenden Kindergärten und der Manzo-Schule benutzen die Mütter (mit dem Kinderwagen und den Geschwistern) rege die Strasse.

Also sehr viele Rad- und Fussgänger. Dazu kommen, durch das sehr hoch angebrachte „Sackgassen-Verkehrsschild“, viele Falschfahrer. Diese müssen umständlich wenden, weil eine Wendefläche fehlt !!

Wir schlagen folgendes vor:

- a.: Radweg kennzeichnen mit quadratischen Verkehrszeichen und am Boden ein aufgebrachtes Radfahrer-Zeichen.
- b.: Unter dem Radweg-Zeichen ein weiteres Verkehrszeichen, das die Strasse nur für „Anlieger frei“ gibt.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit !!

mit Hochachtung  
[REDACTED]